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Еще больше
новостей —
на нашем сайте

Повестка дня2 Вечерний Петербург Четверг, 29 января 2015

ПРО...

Исполнительные органы власти Санкт-Петербурга и подведомственные им учреждения обяжут
хранить деньги в банках, входящих в первую десятку крупнейших финансовых учреждений стра-
ны. Об этом заявил губернатор Георгий Полтавченко.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…«СВЯЗНОЙ»

Банк «Связной» к 15 февраля закроет
все свои отделения.

«Для нас одним из очевидных способов
значительно снизить расходы является
закрытие сети собственных отделений: мы
перестанем тратить деньги на аренду по�
мещений, персонал, работающий в офи�
сах, поддержку бизнес�процессов», — го�
ворится в сообщении на сайте банка.

При этом в центрах мобильной связи
«Связной» по�прежнему можно будет
оформить карту, пополнить счет или пога�
сить кредит.

…РОСТ ТРАТ

На 70% возросли расходы петербурж�
цев на товары, услуги и платежи в декабре
2014 года по сравнению с ноябрем.

По данным Петростата, в декабре ос�
новная доля расходов горожан пришлась
на товары (122,8 млрд. руб.), что на 30%
больше, чем в ноябре. В качестве сбере�
жений петербуржцы отложили 70,6 млрд.
рублей против 9,5 млрд. в ноябре. На обя�
зательные платежи и разнообразные взно�
сы пришлось 50,4 млрд. рублей, тогда как
в ноябре — 31,7 млрд. рублей.

Из�за резкого обвала рубля на покупку
валюты петербуржцы в декабре потрати�
ли вдвое больше, чем в ноябре, — 42,2
млрд. рублей.

…УГОНЫ

Самой угоняемой маркой автомобиля в
Петербурге в 2014 году стал… ВАЗ.

По данным регионального управления
ГИБДД, было похищено 984 этих машины.
Однако угоняют их, как правило, не с це�
лью перепродажи, а чтобы «покататься».

Профессиональные угонщики предпо�
читают более дорогие автомобили. Лидер�
ство здесь держат «форд фокус» (582 уго�
на), «лендровер» и «хюндай солярис» (по
278) и «мазда 3» (211).

По данным УГИБДД, 70% автомобилей
угоняют с 18 до 6 часов. Больше всего уго�
нов совершается со вторника по пятницу.

…ВЫБОРЫ

В Ленинградской области больше не
будет прямых выборов глав поселений.

Соответствующие поправки к закону
«Об особенностях формирования органов
местного самоуправления в Ленобласти»
одобрили депутаты областного Законода�
тельного собрания.

Теперь выбирать глав поселений смо�
гут только депутаты поселковых советов.
Жители самих населенных пунктов этого
права лишаются.

…НАЗНАЧЕНИЕ

Председателем городского комитета по
печати и взаимодействию со СМИ назна�
чен Сергей Серезлеев, ранее исполняв�
ший обязанности главы этого ведомства.

46�летний Сергей Серезлеев с 1999 по
2004 год работал в налоговой полиции Пе�
тербурга, после чего перешел в Смольный и
последние 10 лет являлся первым замес�
тителем председателя комитета по печати.

В Петербурге предложили
установить памятник
блокадной капусте
КАК К ЭТОМУ ОТНОСЯТСЯ ГОРОЖАНЕ,

ВЫЯСНЯЛА «ВЕЧЁРКА»
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А может, не надо доводить до абсурда?

АВТОРЫ ИДЕИ предлагают установить монумент у Исаа-
киевского собора, где ленинградцы во время блокады выра-
щивали овощи. Оказывается, идея памятника существует уже
давно, вот только реализовать ее пока не получалось. Макет
уже готов. Это конструкция в виде белокочанной капусты.
Памятник должен быть размером метр на метр. Активисты
также предлагают создать новую традицию — перед «Асто-
рией» вместо цветов высаживать капусту, напоминая о бло-
кадных днях.

Макет памятника капусте уже получили и министр культу-
ры, и ветеранские организации. Сейчас активисты собирают
подписи тех, кто за проект.

«Вечёрка» решила опросить петербуржцев, чтобы узнать их
мнение по поводу этой весьма своеобразной инициативы.

Архитектор Святослав ГАЙКОВИЧ:
— Для ландшафтного дизайна идея установить памятник

капусте, может быть, и хороша. Если реализация этой идеи по-
падет в хорошие руки, то она может даже украсить город. Но не
для данного контекста.

Несмотря на то что мои родители пережили блокаду и я глубо-
ко чту эту память, мне категорически не нравится идея муссиро-
вания блокадной темы. Да еще в таком воплощении. Незачем
бередить раны блокадников. С другой стороны, у нас, например,
День космонавтики отмечается наравне с такими праздниками,
как День шахтера или День рыбака. Хотя день, когда Юрий Гага-

рин первым полетел в космос, должен был бы стать главным праз-
дником нашей страны. Вот чему надо ставить памятники.

Член-корреспондент Российской академии наук профес-
сор Владимир СЕМИГЛАЗОВ:

— Блокада Ленинграда и подвиг горожан достойны того, что-
бы их увековечили в памятниках. Но предложенная форма для
этих целей не подходит. Тем более что выбрана красивейшая
площадь города — Исаакиевская. Так что я эту идею не поддер-
живаю.

Народная артистка РСФСР, участница обороны Ленин-
града Галина КОРОТКЕВИЧ:

— Я всю блокаду жила в Ленинграде, ездила с агитбригадой на
Волховский фронт и на Дорогу жизни. До сих пор помню, как ста-
вили две полуторки рядом, на одной раздвигали борта, а фары дру-
гой освещали кузов. Такой была наша сцена. Когда нас везли на
фронт, то на улицах города я видела много блокадных огородов.
Один такой огород был разбит у Казанского собора, другой — у
Медного всадника. Был огород и на Исаакиевской площади. На
них выращивали морковку, картошку, капусту и всякую зелень. В
конце борозд стояли палки с прибитыми табличками, на которых
были написаны фамилии тех, кто посадил эти грядки. И несмотря
на то что в городе был голод, никто никогда чужого не брал и ниче-
го с грядок не срывал. Это я все видела своими глазами.

Что же касается самой идеи установить памятник блокадно-
му огороду в виде капусты, то, на мой взгляд, такой овощ, как
капуста, для этого не очень подходит. Так как капусту в блокад-
ном городе выращивали редко, проще было вырастить морков-
ку или лук. Поэтому смысла в этом памятнике не вижу.

Подготовила Светлана СМИРНОВА

ОДНАКО!

Петербургские активисты хотят поставить в
центре города памятник в виде капусты, кото-
рый будет символизировать блокадный ого-
род, спасавший ленинградцев от голода.


